

SOCIEDADES CLAVE

Para los proveedores de madera hemos seleccionado dos empresas del sector que se ajustan exactamente a lo que estamos buscando, siendo estas Fabricaciones en Madera S.L. y PINO SORIABURGOS, localizadas en Santa Olaja de la Ribera, León y en Soria respectivamente.

Fabricaciones en Madera S.L. incorpora al mercado un producto que hasta el momento sólo se construía de forma tradicional, tableros a medida de elaboración artesanal. Así, consiguen abaratar el coste radicalmente de un artículo clásico y tradicional en el mundo del mueble y la decoración, con una alta calidad.

La marca de garantía Pino Soria Burgos ofrece un producto de alto valor añadido y único en el mercado, diferenciado y garantizado, que permite asegurar un artículo de confianza sometido a un exhaustivo y riguroso control de calidad en todas sus fases, ofreciendo además un conjunto de servicios que, sin duda, superan las expectativas de aquellos que piensan en madera.



A la hora de decantarnos por un proveedor de planchas de acero inoxidable, hemos elegido Basaltec S.L. localizada en Teruel. La empresa mencionada nos ofrece calidad y experiencia en el sector, que es justo lo que nuestra empresa está buscando para poder fabricar nuestros productos con los mejores materiales posibles.



Como proveedores de componentes electrónicos, nos hemos decantado por MRL Materiales para redes y líneas S.A. en Villamuriel De Cerrato, Palencia y ELECTROSON CASTILLA S.A. en Burgos. MRL se halla implementando una estrategia que le permitirá acelerar el crecimiento a través de la innovación y del fortalecimiento de las capacidades organizativas y de asociación. MRL constantemente busca desarrollar tecnologías y productos que tendrán una mayor repercusión en la seguridad de los trabajadores. ELECTROSON CASTILLA cuenta con profesionales técnico-comerciales, altamente cualificados y en constante actualización, con un carácter muy profesional a la vez que jovial que nos aseguran que es el espíritu del equipo que compone los valores de la empresa.



Una acción que hemos tomado como empresa es la de colaborar con la ONG Juegaterapia, fundación que nació en la primavera de 2010. La finalidad de la ONG es que, al darle un juguete, un juego, una consola; a un niño enfermo, este se distraerá y se animará, lo que influirá considerablemente en su estado de ánimo y en su salud.

Desde Fórum Mobiliario, nos hemos decidido por colaborar con esta fundación porque compartimos los valores que trasmite y queremos colaborar en todo lo posible para contribuir a su causa.



<https://www.juegaterapia.org/>

Pero no nos quedamos ahí y a su vez colaboramos con AsoPMR, ONG que trabaja con personas con movilidad reducida, que al fin y al cabo son la gente a la que van destinadas nuestros productos principalmente. Por ello, en AsoPMR hemos encontrado justo lo que estábamos buscando.

AsoPMR, Asociación de Personas con Movilidad Reducida, tiene el objetivo principal de recopilar y distribuir información útil a dicho colectivo, para ayudarles en su autonomía y mejorar su calidad de vida.

La asociación quiere apoyar proyectos e iniciativas sociales o de emprendimiento social con impacto en este colectivo, ante la dificultad que a veces se encuentran para poner de manifiesto su finalidad social.

Esta fundación ha detectado necesidades específicas para las personas con movilidad reducidas, tales como la localización de plazas de aparcamientos, turismo accesible, temas relacionados a transporte accesible y ayudas económicas.



<https://asopmr.org/>

Como distribuidor principal, hemos seleccionado GSL, empresa de paquetería europea que opera en todo el mundo. Además de esto, nos hemos decantado por este distribuidor por su concienciación con la naturaleza y por la realización de envíos sostenibles, que son factores que se ajustan perfectamente a los valores de Fórum Mobiliario.



<https://www.gls-spain.es/es/>

- Subvenciones debido a la creación de nuevas empresas y fomentar la creación de empresas y puestos de trabajo (puede incluir beneficios fiscales) (Real Decreto 1679/2009, de 13 de noviembre, por el que se establecen medidas para facilitar la adaptación laboral del sector del mueble a los cambios estructurales en el comercio mundial, en el ámbito de la Comunidad de Castilla y León. Programa V: Subvenciones para promocionar el empleo por cuenta propia como autónomos o en empresas de economía social).
- Ayudas a nivel de subvenciones extra debido a la creación de empresas siendo menores de 26 años (Convocatoria ``Ayudas a emprendedores en el ámbito nacional`` 2022, Desde el 06/03/2022 es posible solicitar la ayuda al emprendedor en 2022, que cuenta con hasta 3000 euros de ayuda a los emprendedores de entre dieciséis y treinta años).

